

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion: Übernahme der Sekundarschulbauten, deren Hauswarte und dem Reinigungspersonal**

Autor/in: [Jürg Wiedemann](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 10. Dezember 2009

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Offensichtlich sollen die Sekundarschulbauten, die heute noch im Besitz der Gemeinden sind, im Laufe des kommenden Jahres vom Kanton übernommen werden. Unklar ist jedoch, was mit den Hauswarten und dem Reinigungspersonal geschieht. Einzelne Gemeinden haben kürzlich informiert, dass diese Angestellten möglicherweise nicht vom Kanton übernommen werden, sondern weiterhin Gemeindeangestellte bleiben.

Ich bitte den Regierungsrat um schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Bis wann rechnet der Regierungsrat, dass die Übernahme der Sekundarschulbauten abgeschlossen werden kann?
2. Ist vorgehesehen, dass auch die Schulhauswarte sowie das Reinigungspersonal von den Gemeinden übernommen werden?
 - a) Wenn ja: Zu welchen Konditionen? Die Gemeinden zahlen heute unterschiedliche Löhne. Wie löst der Kanton dieses Problem? Erhalten die Angestellten Besitzstandwahrung?
 - b) Wenn nein: Weshalb nicht? Wer bestimmt künftig das Pflichtenheft dieser Angestellten und wer ist direkt gegenüber diesem Personal weisungsberechtigt?